



Wintertraum

8. SCHNEESKULPTUREN-FESTIVAL

Seit vielen Jahren verwandelt sich der winterliche Skulpturengarten während unseres Schneeskulpturen-Festivals in eine Bühne für fantasievolle Schneekreationen. In diesem Jahr lädt das Forum Würth Rorschach die teilnehmenden Teams dazu ein, unter dem Motto «Fliegende Wesen» beeindruckende und originelle Figuren aus Schnee zu gestalten.

Die Teams, bestehend aus Laien, bekommen jeweils einen Schneekubus zur Verfügung, den sie innerhalb von wenigen Stunden in fantasievolle Skulpturen verwandeln können. Die Schneeskulpturenexperten von Sculptura stehen ihnen dabei mit Tricks und Tipps zur Seite.

Erleben Sie einen unvergesslichen Wintertag mit der ganzen Familie beim Schneeskulpturen-Festival direkt am Bodenseeufer! Freuen Sie sich auf kulinarische Köstlichkeiten, wärmende Getränke und einen unvergesslichen Tag für Erwachsene und Kinder. Während die Schneeskulpturen entstehen, können Kinder in einem speziellen Bereich ihre eigenen kleinen Kunstwerke aus Schnee erschaffen. Kommen Sie vorbei und geniessen Sie einen Tag voller Genuss, Kreativität und winterlicher Magie – ein Erlebnis, das alle begeistert!

Das Besondere beim Schneeskulpturen-Festival: Der Schnee ist Restschnee von naheliegenden Eisbahnen, der wiederverwendet wird.

Informationen unter: www.wuerth-haus-rorschach.ch/schnee

Termin

Sonntag, 12. Januar 2025

Bauzeit 11.00 – 14.30 Uhr | Bestenehrung 15.30 Uhr

Eintritt frei

Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt.

Pressekontakt

Würth Management AG

Frau Martina Bohn

Churerstrasse 10, 9400 Rorschach

www.wuerth-haus-rorschach.ch